

Ibagué, 10 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2199

Alcaldía confirma aumento favorable en matrículas de vehículos en Ibagué

Según Fenalco, en septiembre se vendieron 250 vehículos de los cuales 196 fueron matriculados en la ciudad.

Una positiva noticia dio a conocer Fenalco, que reveló las cifras favorables que tuvo Ibagué en materia de matrícula de vehículos. La Secretaría de Movilidad matriculó en septiembre 196 vehículos de 250 que fueron vendidos.

Así lo confirmó Ricardo Fabian Rodríguez, secretario de Movilidad, quien manifestó que en comparación con el año pasado, hubo un aumento del 91 %, lo que indica que los ibaguereños retomaron la confianza 100% en los servicios de ese despacho.

“Los gremios otorgaron un reconocimiento a la Secretaría por parte de los gerentes de este importante sector económico”, expresó Rodríguez.

El objetivo es continuar trabajando, para que las personas matriculen sus vehículos en la capital tolimense y así disfruten del beneficio de la hora valle de los días de pico y placa, con el que podrán transitar desde las 9:00 hasta las 11:00 de la mañana y entre las 3:00 y 5:00 de la tarde.

“Queremos felicitar a la Secretaría de Movilidad de Ibagué, por los excelentes resultados en septiembre, ya que de 250 unidades matriculadas en el Tolima se reportaron 196 en Ibagué”, manifestó Nelson Gutiérrez, gerente de vehículos Simotor.